## Lions Club Fricktal - Sponsorenlauf zu Gunsten von MBF

Von: Michael Widmer

Thomas Waldmeier vom Lions Club Fricktal nutzte den 12-Stundenlauf in Brugg vom vergangenen Wochenende, um Geld für ein Projekt der Stiftung MBF zu sammeln. Die Mitglieder des Lions Club Fricktal hatten ihrem sportlichen Mitglied zuvor pro gelaufenen Kilometer einen Beitrag zugesichert.



Thomas Waldmeier am 12-Stundenlauf bei ca. km 97 (Foto: zVg)

Thomas Waldmeier aus Zeiningen legte am 12-Stundenlauf vom 20. auf den 21. September von 24 Uhr in der Nacht bis um 12 Uhr am Sonntag insgesamt 103 km zurück. Dank dieser sportlichen Höchstleistung kam aus den clubinternen Spendenzusagen des Lions Club Fricktal ein Betrag von total 5'000 Franken zusammen.

Die 5'000 Franken werden der Stiftung MBF überwiesen, welche damit bei der Wohngruppe am Buchenweg in Stein eine Ruhezone im Aussenbereich für die dortigen Bewohner einrichtet.

Bereits letztes Jahr hatte sich Thomas Waldmeier als Mitglied des Lions Club durch eine läuferische Höchstleistung für ein karitatives Projekt eingesetzt. Damals hatte er am Bieler 100 km-Lauf teilgenommen und so einen Betrag von Fr. 6'500 für Sonnensegel in Fricktaler Kinderkrippen erlaufen, welche der Prävention von Hautkrebs dienen.

Lions Club Fricktal

«Fürs Fricktal – fricktal24.ch – die Internet-Zeitung»